

# Un festin de convivialité à Grazac: retour sur le repas des aînés

Le 19 janvier 2024



Le 20 janvier 2024, le village de Grazac a été le théâtre d'un événement chaleureux, le Repas des Aînés. Dès 19h, une joyeuse procession de convives a envahi la salle, pour une soirée placée sous le signe de la convivialité.

Monsieur le maire a pris la parole, souhaitant à tous une soirée mémorable et exprimant sa gratitude envers la précieuse contribution des aînés à la vie du village.

L'apéritif, orchestré par les mains expertes des élus, a régalé les papilles avec des amuse-bouches. Plus de 80 convives ont partagé ce moment de détente et de gourmandise, favorisant ainsi l'échange et le partage.

Le repas, orchestré par le Picotin Gourmand, a répondu aux attentes avec une cuisine de qualité, appréciée par l'ensemble des convives. Une pause gastronomique qui a su créer une atmosphère propice aux échanges.

L'ambiance festive a été couronnée par l'animation dynamique des artistes "Label Tendance". Jeux, karaoké et chants ont égayé la soirée, orchestrés par deux chanteurs talentueux. Grazac a vibré au rythme de la musique, des rires et de la camaraderie.

Une soirée où la tradition, la gastronomie et la bonne humeur se sont entrelacées pour créer une expérience mémorable. Une célébration de la vie et du vivre ensemble dans notre village.